DEPORTES

+motor

Gana Gryazin, título para Senra

El piloto ruso no dio opción en el Rally Mariña Lucense, en una prueba marcada por la dureza de los tramos y la lucha por el cetro autonómico

GALLEGO DE PALLYS

ANDRÉSH -CACHALVITE

OURENSE

l piloto ruso Nikolay Gryazin, a los mandos de un Volkswagen Polo R5 y copilotado por Konstantin Aleksandrov fueron los ganadores del Rally Mariña Lucense, tercera y última prueba puntuable para un Campeonato Gallego que se llevaron Víctor Senra y David Vázquez con un Skoda Fabia R5 Evo.

Senra y Vázquez, que dependían de sí mismos para sumar el cuarto y quinto título autonómico, respectivamente, realizaron una prueba inteligente y a la sombra de Gryazin, anulando todas las combinaciones que le quitarían un campeonato del que ya era merecedor antes de la disputa de la carrera.

Y es que los líos reglamentarios gallegos obligaban a Senra a ganar la última cita o situarse tras el piloto ruso a pesar de haber ganado Los ourensanos Pablo Blanco e Ian Quintana sufrieron varios percances que les privaron del título en la Xoven Piloto

las dos anteriores carreras, A Coruña y San Froilán.

Y no hubo duda. A pesar de un problema con los tiempos de la segunda especial que le otorgaban 49 segundos más de lo realizado, el de Dumbría, en esta prueba con neumáticos de una marca distinta a la habitual del certamen, se clasificaron a continuación de un Nikolay Gryazin que llegaba para realizar test de cara al Rally de Montecarlo con el novísimo e impoluto Volkswagen Polo R5 y que se dedicó a marcar scratch tras scratch durante toda la jornada. Solo en las dos últimas especiales levantó el



Gryazin y Aleksandrov, a la salida de la asistencia.

D.VILLARINO

pie el ruso, ya con la victoria en el bolsillo y el trabajo realizado.

En el tercer lugar de la clasificación, Alberto Meira y José Murado, en el Citroën Ds3 R5, a 43 segundos de Senra y a más de dos minutos del vencedor. Iago Caamaño y Alberto Rodríguez, vencedores en la pasada edición, fueron los cuartos clasificados con el Volkswagen Polo R5 de ArVidal, unidad que utilizaron tras la venta de su Ford fiesta. Completaron los cinco primeros clasificados Adrián Costas y Nestor Casal, en una gran carrera sobre el Mitsubishi Lancer Evo IX.

En el Volante FGA y PXP20, triunfo para Rubén Garnelo y Javier Martínez en una jornada de mala fortuna para los ourensanos Pablo Blanco e Ian Quintana, que sufrieron un salida y tuvieron problemas mecánicos que les privaron del título.

César Díazy Manuel Rodríguez se impusieron en la Pirelli AMF.

Sustode Adrián Díazy Andrea Lamas

Entre los abandonos, destaca la fuerte salida de carretera de Adrián Díazy Andrea Lamas con el Skoda Fabia R.5, que obligó a la evacuación de la berciana a un hospital con plena consciencia.

En clave ourensana, José Roberto Gómez y Jonathan Lameiras no terminaron la carrera por una salida de carretera y el copiloto Álex Cid, con Manuel Fernández, sufrieron un golpe en una rueda que les obligó a retirarse. También copiloto, Natalia Carballo, abandonó con Clemente Alves.

(((a))) en directo
Retransmisión en directo por
streaming a través de www.laregion.es

La Region

Hoy a las 12:00 H retransmisión en directo a través de www.laregion.es



PABELLÓN C.F. C.D.
CONXO SANTIAGO



Encuentro correspondiente a la 7ª jornada de la liga de División de Honor Juvenil, subgrupo A, desde el campo de Os Remedios, con la narración de Fabián Clinaz y los comentarios de Marco Antonio Vazquez.

...y esta tarde en diferido a las 19:00 H













Pepe López y Borja Rozada, en una de las variantes del circuito.

Triunfo para Pepe López en el show final de Madrid

NACIONAL DE RALLYS

OURENSE

Pepe López y Borja Rozada fueron los ganadores del Rally RACE de Madrid, última prueba del Campeonato de España y show final, al no ser puntuable para el certamen aunque sí obligatorio a nivel de participación.

Jornada de fiesta en el circuito del Jarama, en el que los equipos se dedicaron a premiar a sus patrocinadores y en el que el madrileño fue el más rápido. A continuación, 'Cohete' Suárez con Chema Rodríguez y en el tercer lugar, Iván Ares y David Vázquez, con el Hyundai.

Entre los equipos ourensanos, duodécimo puesto para Javier Pardo y Adrián Pérez, que durante la jornada intercambió copiloto con su compañero de equipo, Joan Vinyes.

David Cortés y David González Prego no pudieron repetir el triunfo de 2019, aunque se hicieron con el tercer lugar del podio, mientras que Diego Félix y Javier Menor fueron undécimos, en una temporada en la que ambos equipos fueron protagonistas del formato monomarca.